
Suite à la vidéo donnée sur la poubelle magique, voici des petits 

textes de certains camarades : 

Bonjour maîtresse et les amis, 

Dans la vidéo j'ai compris qu'il fallait jeter 

moins. 

La terre fait pousser les arbres. 

Quand les arbres perdent leurs feuilles ça 

va dans la terre, c'est bon pour les 

arbres.  

Bisous à tout le monde.  

 

Wyatt  
 

Pour la vidéo de 

la poubelle 

magique, j’ai 

retenu que les 

feuilles mortes 

sont des déchets 

qui retournent se 

mélanger 

progressivement 

à la terre et que 

l’homme peut 

produire des 

déchets naturels. 

Maëly 
 

J’ai retenu qu’il ne fallait pas trop jeter 

les déchets. J’ai vu une petite fille qui 

voulait jeter sa poupée  parce qu’elle la 

trouvait moche, elle voulait s’en 

séparer. Dans ses rêves, elle s’est rendu 

compte qu’il ne fallait pas trop jeter de 

déchets car la planète ne pouvait pas 

tout prendre. Finalement, elle a trouvé 

cette poupée bien et elle l’a gardée. 

Ivana 

 
 

Bonjour maîtresse 

Je t'envoie mon texte sur la poubelle magique : 

Il ne faut pas jeter ses déchets n'importe où. 

La Terre n'est pas une poubelle géante. 

Il ne faut pas se débarrasser d'objets que l'on a depuis longtemps juste pour en 

avoir des neufs à la place comme les jouets. 

Certains matériaux peuvent être recyclés comme le verre, le métal, le papier, le 

bois, le carton... 

Certains objets aussi comme les appareils électriques, les piles, les ampoules….. 

Voilà maîtresse. 

A bientôt! 

Laly💓😘! 
 


